

# Sunshine



四街道市立旭小学校  
第3学年 学年だより  
令和8年1月7日

新年あけましておめでとうございます。3年生も残り3ヶ月です。1人1人が成長しようと努力することを、残りの3ヶ月も全力で支えていこうと思います。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。



## お知らせ

### 1. 授業参観

1月23日（金）に授業参観を行います。3年生は3校時が参観時間となります。算数の授業を参観していただく予定としています。苦手とする児童が多い教科ではありますが、その中でも頑張って理解しようとしている姿を見ていきたいです。



### 2. 校内書き初め展

1月19日（月）～1月23日（金）の1週間で校内書き初め展が行われます。冬休みにそれが書いた字を教室の前に掲示します。最終日は授業参観の日となりますので、参観と合わせてぜひ書き初めもご覧ください。



### 3. 短なわ練習・検定会

1月19日（月）から全校での短なわ練習が始まります。また、先だって体育でも練習を行います。縄の劣化によって切れてしまったり、種類によっては長さの調節がきかなかったりするものが毎年ありますので、確認をしていただき、必要に応じて新しい物をご準備ください。なお、検定会は1月30日（金）を予定しています。

## 2学期のがんばり

2学期は運動会、校外学習、マラソンと行事が盛りだくさんでした。子どもたちはそれぞれの行事で目標をもち、目標を実現するために努力することを怠らず、日々を過ごしていました。

また、日々の授業でも同じ姿を見ることが多々あり、苦手な科目でも意欲をもって取り組んでくれています。総合の学習では市内の他校（中央・四和・大日・四街道）と5校で交流し、各小学校の様子や歴史、特色を見聞きすることで市内でも違いがあることを知りました。

3学期も子どもたちは新たな知識や考え方出会い、時には壁にぶつかることもあると思います。2学期同様、ご家庭での協力が必要なこともあると思いますが、よろしくお願ひします。